

## Vergiss Meyn nicht

Ein junger Dokumentarfilmer begleitet 2018 die Besetzung des Hambacher Forstes. Er spricht mit den Aktivistinnen und Aktivisten, die hoch über dem Boden in den Baumgipfeln leben, zeigt ihren Alltag zwischen Protest, Angst und internen Konflikten. Und er kommt ums Leben: Steffen Meyn stürzt unter ungeklärten Umständen von einer Verbindungsbrücke in den Tod. Anhand seines Filmmaterials haben Fabiana Fragale, Kilian Kuhlendahl und Jens Mühlhoff eine teils ergreifende, aber immer interessante Dokumentation erstellt, die vom Kampf für die Realisierung von politischen Zielen handelt, aber auch von persönlichen Zweifeln.

DE / 2023 / 102 min / FSK 12 / Regie: Fabiana Fragale, Kilian Kuhlendahl und Jens Mühlhoff

In Kooperation mit Churches for future Bingen

- **Mi 06.11.2024 / 17:15 Uhr**
- **Mi 06.11.2024 / 20:15 Uhr**

